

d'autres peu importantes.—La plus remarquable de ces îles, est celle de Taïti ou Otaiti, l'une des îles de la Société, appelée la Reine de l'Océan pacifique ; elle a 39 lieues de circonférence.

La population de l'Océanie est estimée à 28 millions, dont environ 3 millions sont chrétiens, le reste est plongé dans les ténèbres de la plus grossière idolâtrie.

En Mai 1838, le Capitaine Wood, du Navire *Richmond* découvrit par le 15 degré 37 minutes de latitude Sud, 175 degrés 43 minutes de longitude Ouest, une grande île, bien boisée et habitée ; comme cette île ne paraît pas avoir encore été connue, il lui a donné le nom de *Brimmade*. (Gazette des Iles Sandwich, du 27 Octobre 1838.)

FIN.